



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和6年4月18日

第3号

校長 古本 龍夫

元気よく あいさつ交わす 子どもたち

令和6年度が始まり4月も中旬になりました。1年生も毎日元気よくあいさつをし、登校しています。入学式を中心に4月前半の学校生活の様子を紹介します。みんな生き生きとして活動的です。

第35回 鳴見台小入学式

4月10日(水)、鳴見台小学校第35回入学式を行いました。

新入生は、元気よく名前を呼ばれると返事をしていました。104名のピカピカの1年生を迎えて、令和6年度は、全校児童560名でのスタートとなりました。

6年生は、準備から歓迎の言葉と立派にやってくれました。



はじめての避難訓練

4月16日(火)、避難訓練を行いました。地震が発生して、火災が起きたという想定です。みんな無事避難することができました。おさない かけない しゃべらない もどらないを守れました。訓練の時ほど真剣にやっておくことが大切です。



はじめての給食1年生

4月17日(水)1年生は、はじめての給食でした。はじめての給食のメニューは、牛乳、麦ごはん、チキンカレー、きゅうりとコーンのサラダでした。おいしかったです。準備から、食事、後片付けまで自分たちでできました。

